

Rot-Gold Leverkusen

Bereits zum 16. Mal lädt die Karnevals-Gesellschaft Rot-Gold Leverkusen zur Sessionseröffnung ein. Am Sonntag, 6. November, geht es um um 11.11 Uhr wieder los in der Hofburg, Gaststätte Kreuzbroich, Heinrich-Lübke-Straße 61 in Schlebusch. Hofstaatspräsident Achim Tolksdorf hat wieder ein unterhaltendes Programm zusammengestellt. Zudem ist er wieder für die musikalische Leitung der Veranstaltung zuständig. Einige Überraschungen erwartet die Gäste bei der Nubelauferstehung und dies bei freiem Eintritt.